

Die Fußballabteilung der TSG Ailingen hat derzeit ca. 530 Mitglieder. In unserem Jugendbereich spielen davon ca. 260 Kinder und Jugendliche begeistert Fußball. Um den Stellenwert und die Attraktivität unserer Fußballabteilung in der Region weiter zu fördern, sind wir neben den Mitgliedsbeiträgen auf zusätzliche finanzielle Unterstützung angewiesen.

Zahlreiche ehrenamtliche Mitarbeiter leisten seit Jahren hervorragende Arbeit für den Leistungs- und Breitenfußball. Unsere Herrenmannschaft besteht zum größten Teil aus Spielern, die bei der TSG Ailingen das Fußball spielen erlernt haben, darauf können wir stolz sein. Diesen Weg wollen wir konsequent weiter gehen. Jedoch bedarf es hierbei auch erheblicher finanzieller Anstrengungen um unser Vorhaben erfolgreich umzusetzen. Darum wurde der Freundeskreis „9zehn48“ innerhalb der TSG Ailingen Abt. Fußball ins Leben gerufen.

Wir haben bereits mehrere regionale Firmen gewinnen können, die uns durch ihre Werbeanzeigen im Stadionblättle und Bandenwerbung, finanziell unterstützen. Mit unserem Freundeskreis „9zehn48“ haben nun auch private Gönner und Freunde, aktive und passive Mitglieder sowie Eltern die Möglichkeit, mit einer jährlichen Spende bzw. einmaligen Spende uns zu helfen. Die finanzielle Unterstützung richtet sich nicht nur an eine Mannschaft, sondern sie kommt der gesamten Abteilung und Jugendförderung zu Gute.

Der sportliche Erfolg unserer Jugend erfordert einen qualifizierteren und zeitintensiveren Aufwand für Trainer und Betreuer. Um dem gerecht zu werden, müssen wir im leistungsorientierten Bereich mit einer kleinen finanziellen Entschädigung entgegenkommen. Zudem legen wir sehr viel Wert auf die Aus- und Weiterbildung unserer Trainer, um hier mit den neuesten Methoden ein zeitgemäßes Training anbieten zu können. Höherklassig Fußball zu spielen bedeutet auch weitere Anreisefahrten zu Auswärtsspielen. Diese Fahrten werden fast ausschließlich mit Bussen angetreten. Der sportliche Erfolg kann allein durch die erhobenen Mitgliedsbeiträge nicht aufgefangen werden. Damit wir dies aufrechterhalten und uns zudem noch weiter entwickeln können, sind wir auf zusätzliche finanzielle Unterstützung angewiesen.

Wir suchen daher möglichst zahlreich Unterstützer, die unseren Freundeskreis "9zehn48" durch eine Spende fördern. Die Höhe des Spendenbetrages können Sie grundsätzlich selbst bestimmen. Der durchschnittliche jährliche Spendenbetrag liegt aktuell bei 150 Euro.

Ein Infoblatt mit Formular zur Spendenankündigung und unserer Bankverbindung finden

Sie [hier im pdf-Format](#) .

Kleinspenden von 50 bis 300 Euro können Sie jederzeit einzeln oder mit einem Dauerauftrag (jährlich) auf unser **Jugendkonto** einbezahlen.

Bei Geldspenden bis 300 Euro (Kleinspenden) gilt die vereinfachte Nachweispflicht (Zahlbeleg, Überweisungsschein, Online-Ausdruck, Kontoauszug) für die jährliche Steuererklärung, siehe § 50 Abs. 2 Nr. 2 EStDV.

Großspenden sind individuelle Geldspenden ab 300 Euro. Auch diese Spendenbeträge können einzeln oder mit einem Dauerauftrag (jährlich) auf unser **Vereinskonto** einbezahlt werden.

Bei Spenden ab 300 Euro (Großspenden) erhalten Sie nach Geldeingang auf unserem Konto eine steuerabzugsfähige Spendenbescheinigung für die jährliche Steuererklärung zugestellt.

Weitere Informationen erhalten Sie entweder bei unserem Abteilungsleiter Ralf Lanz, Jugendleiter Thomas Kipfer oder beim Sponsoring-Verantwortlichen Marius Kebach. Sie können uns auch über freundeskreis9zehn48@fussball-ailingen.de kontaktieren. Wir freuen uns, Sie schon bald im Freundeskreis „9zehn48“ innerhalb der TSG Ailingen Abt. Fußball begrüßen zu dürfen.

Die Teilnahme am “Freundeskreis” begründet keine Mitgliedschaft bei der TSG Ailingen Abt. Fußball.

Zum Infoblatt mit Formular zur Spendenankündigung und unserer Bankverbindung geht es [hier im pdf-Format](#)

Freundeskreis „9zehn48“ TSG Ailingen Abt. Fußball

Geschrieben von: Ralf Lanz

Freitag, den 09. Dezember 2022 um 12:41 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 09. Dezember 2022 um 12:41 Uhr
